

Girbán, D. Juan Codina Tarradas, D. José Codina Dramona, D. Montserrat Cullell Coll, don Pedro Danés Coldeconesa, D. Jaime Estrada Pagés, D. Esteban Farús Giol, D. Antonio Farús Declara, D. Tomás Nualor Bosch, D. Manuel Puntas Viñas, D. Salvador Paituvi Ventura, D. Pedro Roig Juvany, D. Pedro Trias Ganduxé y D. José Tardá Mora.

*Supernumerarios.*—*Cabezas de familia:* Don Juan Bel, D. Ramón Pujol, D. Juan Pi Vergés y D. Jaime Bellsala.

*Capacidades:* D. Joaquín Cabiras Nadal y D. Andrés Casas Cortés.



La orquesta *Los Agustins*, está contratada para el día 17 del corriente en Centellas; el día 20 en Llissá de Munt, y para el día 22, en Palou.



Mañana se reunirán en ésta para tratar de las próximas elecciones, los Srs. Mayol, de Palou; Dachs, de La Garriga; Mas, de Palau-darias, y Maspons y Camarasa, individuos todos de la Cámara Agrícola de la comarca.



Ayer tomó el Sr. Fernández posesión del Registro de este distrito judicial. Apadrinóle el Sr. Enciso presidente de Sala de esta Audiencia.



Para la próxima cuaresma prepara la compañía de aficionados de *La Unión Liberal* varias obras dramáticas. Alternará con una compañía de Barcelona probablemente del género chico.



La compañía de aficionados de *La Alhambra* parece que pronto empezará, bajo la dirección del director de la *Moderna Catalana*, Sr. Albreda; el estudio de varias zarzuelas para ponerlas en escena durante la temporada de cuaresma.

De poderse vencer algunas dificultades, hay intentos de modificar el salón de baile, construyendo una amplia galería.



En las próximas elecciones de diputados provinciales, parece que los catalanistas presentan como candidatos del distrito Granollers-Vich, á los Sres. Prat de la Riva, Abadal, y Serra y Dachs, fabricante de ésta.

Respecto al segundo quizá sea substituido por otro nombre.



El adornista Sr. Fernández está encargado de adornar el salón de la sociedad *La Pau* de la villa de Mollet.



La *colla de gitanas dels petits* ha empezado sus ensayos en el salón de *La Alhambra*.

Dícese que algunas niñas estrenarán trajes de mucho valor y de mucho gusto artístico.

También otra *colla* ha empezado sus ensayos en una casa de la *Creu*.



A las 5 de la tarde de anteayer los pitos y la campana dieron la señal de fuego. Este había prendido en una casa de la calle de Santa Ana por la parte *dels corredossos*. Tomó el voraz elemento en seguida mucha importancia y se corrió á dos casas vecinas.

Acudió al lugar del siniestro mucha gente, los bomberos, las autoridades, y parte del destacamento de soldados con sus oficiales.

Después de bastantes esfuerzos logróse dominar el incendio.

Sobre dos bomberos se cayó parte de un techo, recibiendo uno de ellos daño de alguna consideración.

Todo el mundo trabajó con ahinco, como ya es costumbre en esta villa, para la extinción del fuego.

Los bomberos merecieron muchos elogios por su digno comportamiento así como los señores oficiales y soldados del destacamento. Estos iban á tomar el rancho, y sin probarlo, con sus oficiales al frente, acudieron inmediatamente. A su prontitud en acudir y á sus esfuerzos casi puede decirse se debió el que el siniestro pudiera ser rápidamente sofocado.

A las 11 de la noche dió señales de querer otra vez avivarse, pero no lo consiguió debido á la vigilancia del retén de bomberos.



En el vecino pueblo de Montmeló, un pastor con su rebaño metióse en campo ajeno. Acudió el dueño y las emprendió contra el niño dándole algunos cachetes.

Se encontraron en la plaza del pueblo el padre del pastor y el dueño del campo. Enzarzaronse de palabras y acabaron por pegarse. En la contienda, el padre del pastor sacó un cuchillo y lo clavó á su contrincante.